

Ressort: Finanzen

Einigung in der Metall- und Elektroindustrie

München, 15.05.2013, 04:16 Uhr

GDN - Die Beschäftigten in der Metall- und Elektroindustrie dürfen sich ab Juli über mehr Geld freuen. Arbeitgeber und IG Metall einigten sich am späten Abend in München auf 3,4 Prozent mehr Gehalt, ab Mai 2014 gibt es ein weiteres Lohnplus von 2,2 Prozent.

Es wird erwartet, dass auch die anderen Tarifbezirke den Abschluss übernehmen. Von der Einigung profitieren bundesweit 3,7 Millionen Menschen. IG-Metall-Chef Berthold Huber betonte, die Einigung sei nur durch die Warnstreiks erreicht worden. Insgesamt habe sich das Tarifsystem aber bewährt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13742/einigung-in-der-metall-und-elektroindustrie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com